Página: 21

CORPORATIVO



La Sofom Avanza Sólido ya tiene una cartera por mil millones de pesos destinada en su totalidad a créditos productivos en Chiapas, Tabasco y Veracruz



na sociedad financiera de objeto múltiple (Sofom) ha logrado llevar créditos en varios estados del sureste caracterizados por la pobreza y donde prevalece la población indígena, lo que ha llamado la atención de varios fondos extranjeros.

Me refiero a la Sofom Avanza Sólido que ha logrado cuajar un modelo de negocio para financiar actividades productivas y emprendimientos a través del micro crédito y con enfoque de género, ya que la mayor parte de sus créditos son otorgados a mujeres.

Avanza Sólido, en apenas 13 años en el mercado, ha emparejado el otorgamiento de micro créditos con servicios de educación y asesoría permanentes, lo que suena lógico por tratarse de una región del país con bajos niveles de escolaridad, pero donde sus acreditados han aprendido a cumplir con sus compromisos financieros.

A la fecha, la firma que comanda **Óscar Torres Cruz** tiene una cartera por millones de pesos distribuida en 50 mil clientes. Originalmente, Avanza Sólido comenzó a operar en Chiapas, un estado en crisis donde conviven pobreza, violencia y ahora el

desplazamiento de familias a causa del crimen organizado.

En este entorno resalta más la gestión de Avanza Sólido que, además de la banca de desarrollo, ha logrado fondeo internacional a partir de atraer el interés de fondos de inversión con enfoque social procedentes de EU, Canadá y la Unión Europea.

La gestión de la firma que lidera

Cruz Torres también ha sido clasificada como la mejor Sofom del mercado mexicano por varios indicadores entre los que destaca la equidad de género luego que 75 por ciento de sus financiamientos son otorgados a mujeres, además que, por cuarto año al hilo, está entre la clasificación de Empresa Socialmente Responsables (ESR) de Cemefi.

Esta Sofom, desde sus orígenes, otorga exclusivamente créditos para actividades productivas para contribuir a mejorar ingresos de sus acreditados en una región de alta marginación,

#OPINIÓN

CRÉDITO AL SURESTE

y fortalecer la autonomía económica de las mujeres. Otro aspecto que cuida esta firma es el cuidado al medio ambiente, de ahí que entre los proyectos que ha financiado están los emprendimientos para reciclaje de residuos en el sureste.

LA RUTA DEL DINERO

Siguen los conflictos en la planta de Tula, Hidalgo, de Cooperativa La Cruz Azul, y la cementara que lidera **Víctor Velázquez** cuestiona que el secretario de Gobierno del Estado de Hidalgo, **Guillermo Olivares**, ignore el mandato judicial que exige desalojar a las personas que tienen tomada esa unidad, y que ha derivado en pérdidas por más de 25 mil millones de pesos... Sigue el alud de reportes al tercer trimestre y Arca Continental, que preside **Jorge Humberto Santos Reyna**, informó al mercado bursátil que a septiembre logró ganancias netas por cinco mil 132 millones de pesos, que significó un alza de 13.1 por ciento. Las ventas del segundo embotellador más importante del sistema Coca-Cola subieron 10 por ciento.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA

La Sofom otorga exclusivamente créditos para actividades productivas

